

## Presseinformation

### Gemeinsam Hoffnung schenken!

- **Stammzellspender:in dringend gesucht!**
- **Kirsten aus Müs kämpft um ihr Leben**
- **Registriert euch am 29.11.25**

Kirsten kämpft um ihr Leben, denn sie hat Blutkrebs. So wie der 59-Jährigen aus Müs geht es auch anderen. Alle 27-Sekunden erhält ein Mensch weltweit diese Diagnose. Viele davon benötigen dringend eine Stammzellspende. Daher setzen Familie und Freunde von Kirsten, gemeinsam mit der DKMS alle Hebel in Bewegung und organisieren eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, hat jetzt die Chance, ein Leben zu retten.

Die Diagnose Blutkrebs stellt das Leben der zweifachen Mutter völlig auf den Kopf.

Kirsten ist ein Mensch mit einem riesengroßen Herzen – sie kümmert sich liebevoll um ihre Familie, pflegt verletzte Tiere und genießt die gemeinsame Zeit mit ihrem Mann beim Imkern. Ihr größtes Hobby ist das Singen im Gospelchor – dort tankt sie normalerweise Kraft und Lebensfreude.

Doch im Moment ist daran nicht zu denken: Stattdessen bestimmt der Krankenhausalltag ihr Leben – verbunden mit dem täglichen Kampf ums Überleben.

Um die Chancen für alle Menschen zu erhöhen, die dringend auf eine Stammzellspende angewiesen sind, rufen Familie und Freunde gemeinsam mit der DKMS dazu auf, sich als potenzielle Stammzellspenderin oder potenzieller Stammzellspender zu registrieren.

Denn nur wer registriert ist, kann auch als „Match“ gefunden werden.

„Niemand sollte sterben, nur weil der passende Spender oder die passende Spenderin nicht gefunden wird. Bitte hilf mit und schenke eine zweite Lebenschance“, bitten Kirstens Freundinnen und Freunde.

Wer jetzt helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich vor Ort als Stammzellspender:in registrieren lassen:

#### Registrierungsaktion

**Am 29.11.2025 von 10:00 bis 16:00 Uhr**

**Bürgerhaus Müs**

**Lichtweg 2**

**36137 Großenlüder**

Wer keine Zeit hat vorbeizukommen, kann sich in nur wenigen Minuten über [www.dkms.de/Kirsten](http://www.dkms.de/Kirsten) das Registrierungsset nach Hause schicken lassen.

Die Registrierung geht ganz einfach und schnell:

- Wangenabstrich mithilfe der drei Wattestäbchen durchführen
- Einwilligungserklärung unterschreiben
- Ganz wichtig: Set per Post schnellstmöglich an die DKMS zurücksenden, am besten innerhalb von 14 Tagen.

Anschließend werden die Gewebemerkmale im Labor bestimmt.

Achtung: Spender:innen, die bereits registriert sind, müssen nicht erneut teilnehmen.

Nach Abschluss der Registrierung stehen die pseudonymisierten Daten für die weltweite Spendersuche zur Verfügung. Eine Stammzellspende ist ab dem 18. Geburtstag und bis zum 61. Lebensjahr möglich. Besonders wichtig sind junge Spender:innen, denn aus medizinischen Gründen werden sie häufiger für eine Stammzellentnahme angefragt.

Auch eine Geldspende kann Leben retten, denn der gemeinnützigen DKMS entstehen für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro.

#### **DKMS Spendenkonto**

**IBAN:** DE40700400608987000920

**Verwendungszweck:** KPH 119

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-hoffnung-schenken/>

---

#### **Wer wir sind:**

- Die DKMS ist eine internationale gemeinnützige Organisation, deren Ziel es ist, weltweit so vielen Blutkrebspatient:innen wie möglich eine zweite Lebenschance zu geben.
- Dank unserer **über 13 Millionen** registrierten Lebensspender:innen – davon allein **8 Millionen** in Deutschland – haben wir bereits mehr als **130.000** zweite Lebenschancen ermöglicht.
- Die Stammzellen haben wir bisher in rund **60 Länder** vermittelt. Doch noch immer finden viele Erkrankte keine passende Stammzellspenderin oder keinen passenden Stammzellspender.
- Da allein in 2025 aus Altersgründen **150.000 Personen** aus der DKMS ausscheiden, wird Spendernachwuchs dringend gesucht!